
 

VERBALE ASSEMBLEA  DI AREA VENETO 

 
La riunione inizia alle 9,15 con la lettura dell’enunciato di AA e delle XII Tradizioni. 

 

Assenti: Luigino (vice delegato). Marco (Valle dell’Adige) sostituisce Juan Carlos. 

Presenti 58 gruppi. Assenti 46 gruppi. 

 

1) Preparazione alla conferenza del 2019 

Claudio da la parola a Mario del Comitato Interni dei Servizi Generali, il quale legge la Relazione 

del Comitato Interno 2018 firmata dal fiduciario Letizia P. che comunica il tema della conferenza e 

del raduno 2019 “Incomincio da me: accetto il programma e il cambiamento”. 

Vengono convocati i Seminari di servizio in preparazione alla conferenza del 2019 che si svolgerà a 

Rimini il 11-12-13-14 aprile e riferisce che: 

1) la scadenza per la presentazione delle domande per la conferenza coinciderà con i Seminari di 

Servizio del 10 novembre. 

2) le Aree raccoglieranno le domande e le invieranno al Comitato Interni dei Servizi Generali . 

3) le domande verranno vagliate nuovamente dai fiduciari attraverso il Comitato Interni. 

Per l’Area Veneto, Emilia Romagna, Friuli Venezia Giulia e Trentino Alto Adige, si terranno Sabato 

10 novembre 2018 dalle ore 10 alle ore 16.30 presso il Palazzo Ferrovieri Circoscrizione n. 7, Via 

Vaccari 107 – Vicenza – Contattare il fiduciario Fabrizio 335 1949563. 

 

2) Ufficio di Area 

    Claudio coordinatore chiede: 

- La disponibilità al servizio per sostenere l’ufficio di Area, in quanto Ottorino ha problemi di salute                                   

e Silvano è rimasto solo. 

- la restituzione del telo per le proiezioni a disposizione dei gruppi (il proiettore è stato restituito, il 

telo invece è mancante). 

- La disponibilità degli amici dell’Area per coprire il numero verde di AA Italia nel mese di 

dicembre, mese in cui è assegnato all’Area Veneto la danno Lucio, Giovanni, Sabrina e Paolo. 

- Una relazione ai coordinatori di zona sulla situazione dei gruppi e una breve sintesi dei contatti in 

essere con le istituzioni e l’esterno. 

 

3) Tesoreria 

Enrico del Comitato Amministrativo ricorda che i rimborsi vengono effettuati tra le 8.20 e le 8.50 

oppure dalle 11.15 alle 11.30. 

Entro il 18/11/18 verranno consegnate le chiavette remote banking, unitamente alle linee guida ed ai 

rendiconti economici di Area e Zone. 

Richiama alla responsabilità al servizio per la rotazione in quanto il suo mandato è in scadenza e si 

offre di affiancare per un anno il nuovo servitore. 

Ricorda che nel rendicoconto: 



a) vanno indicati gli AFFITTI solo per i gruppi che hanno presentato il contratto all’Ufficio delle 

Entrate. I gruppi che versano contributi volontari devono inserire l’importo nella voce Spese 

Generali 

 b) LETTERATURA: indicare la giacenza presente in gruppo e il totale di letteratura venduta. 

 

4) Relazione dei coordinatori di zona 

Cristiano (Veneto Sincerità) informa delle difficoltà della sua zona che è frequentata dalla metà dei 

gruppi di cui è composta e ci sono gruppi con pochissima frequenza. Ritiene che questo sia dovuto 

alla mancanza del gruppo di lavoro in zona ma resta fiducioso. 

 

Lorenzo (Padova - Rovigo) si dice contento dei gruppi che partecipano attivamente salvo qualche 

eccezione che si è andati a trovare per aiutarli ma senza esito e ricorda che è necessaria accettazione 

completa per donarsi all’impegno ed al servizio. La zona Padova – Rovigo fa servizio in carcere. 

 

Sabrina (Palladio) ha entusiasmo per la collaborazione degli amici e si sente sostenuta e aiutata 

quando chiede nonostante la latitanza di 3 gruppi. Sulle attività con l’esterno, riporta che è allo 

studio un progetto con l’ospedale di Arzignano e la zona Vicenza Ovest. 

 

Marco (Valle dell’Adige) riferisce che c’è poca frequenza ma resta positivo nonostante nella zona 

sia coperto solo il servizio del tesoriere. Riferisce di aver invitato i gruppi della zona a sostenere i 

gruppi assenti. 

 

Mario (Verona) spiega che la zona Verona lavora bene e c’è partecipazione e andamento costante. 

L’intergruppo ha una sede utilizzata per i rapporti con l’esterno ma anche a servizio dei gruppi (ora 

la usa anche un gruppo rimasto senza sede) ed è il punto di ritrovo per la preparazione del seminario 

di Verona. 

 

Gianluca (Treviso – Belluno) riferisce che la sua zona funziona nonostante la scarsa frequenza (9 

gruppi su 16). Ha chiesto una relazione per il seminario di Area ma non ha avuto alcuna risposta. 

Referente per l’esterno di zona si sta muovendo per raccogliere le informazioni sui contatti con 

istituzioni come richiesto dall’area. 

 

Marino (Alto Vicentino) riferisce che la zona funziona anche se 2 gruppi sono sempre assenti e che 

la sua zona beneficia del gruppo di lavoro con l’esterno che si sta muovendo, con i medici, 

assistenti sociali, comuni e sindaci. Invita Marco del Comitato Esterno a partecipare alla loro 

riunione per aiutarli. Riferisce che all’ultima riunione di zona ci sono stati dei problemi con un 

servitore di Area.  

 

Marina (Venezia Terraferma) si dice dimissionaria in attesa di un sostituto che riprenda i lavori in 

zona. 

 

5) Relazione dei coordinatori dei Comitati 

Davide (Comitato Letteratura) riporta che il servizio del VICE è il più importante perché garantisce 

la continuazione del proprio operato e rinnova la disponibilità dell’amico Rudy del gruppo di 

Castelfranco a sostituirlo. 

Riferisce che nella riunione del Comitato Letteratura a Rimini: 

- ha proposto e ottenuto che la promozione dei 25€ per abbonamento Insieme 2019 unitamente 

all’opuscolo “Il meglio di Insieme in AA” venga prolungata anche per il periodo della raccolta 

abbonamenti di gruppo. 

L’ opuscolo MANY PATHS TO SPIRITUALITY proposto dal comitato Letteratura di AA Veneto 

verrà vagliato l’anno futuro. 

L’opuscolo IL GRUPPO AA DOVE TUTTO HA INIZIO non riporta menzione delle zone, verrà 

messa una postilla e ristampato, previa approvazione servizi generali mondiali. 



Il fiduciario ha riferito di non dare in conto vendita la letteratura ad Italypaa ma che personalmente 

ha deciso di partecipare all’evento. 

 

Marco (Comitato per l’esterno) osserva che le zone che funzionano meglio sono quelle che hanno 

un GRUPPO di LAVORO che fa da collante tra i gruppi e le attività che la zona segue, come 

Vicenza e l’esperienza con il carcere. 

Riferisce che il comitato per l’esterno si riunisce una volta al mese e che questo è il momento per 

portare le domande e raccogliere i suggerimenti. 

 

6) Rotazione del seminario di Area 

Claudio riporta che nell’ultima riunione la Zona Palladio si è detta disponibile ad ospitarlo e ci sono 

altre 2 zone disponibili. E’ necessario rimanere di mente aperta per vedere se è fattibile spostarlo. 
 

Il consiglio non mira a portare via il seminario di Area da Verona, ma che il seminario di Area è una 

attività dell’Area e pertanto è possibile pensare a soluzioni alternative come lo spostamento. 

 

Si passa alla votazione delle due proposte già discusse in Consiglio di Area: 

1) Proposta di unire il seminario di Area Veneto 2019 con il 40ennale dell’Assemblea di Area 

Veneto: l’assemblea vota favorevolmente. 

2) Proposta di fare un seminario di 2 giorni invece che di un giorno: l’Assemblea vota contraria. 

Si propone di organizzare l’evento per il sabato (invece che la domenica) per coinvolgere anche 

medici e operatori sanitari in genere. 

 

Ai Rappresentanti di gruppo che durante la riunione hanno chiesto informazioni su Italypaa e su 

come gestire i volantini che arrivano nei gruppi, viene chiesto di parlare con gli amici presenti che 

fanno servizio per questo evento. 

 
 

La settima è stata di 69,21€. 



 


